
最新考勤效能工作总结报告 机关效能建
设工作总结(精选6篇)

报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，报告的格式和要求是什么样的
呢？下面是小编为大家整理的报告范文，仅供参考，大家一
起来看看吧。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇一

一、活动开展基本情况和主要做法

(一)严密组织领导，加强制度建设。为加强对机关效能建设
的领导，切实把效能建设工作抓紧、抓好、落到实处，我局
成立了机关效能建设工作领导小组，由局长任组长，分管副
职任副组长，并指定专人负责日常工作。及时召开了全局干
部职工动员大会，组织学习讨论，进一步统一思想，充分认
识开展机关效能建设的重要性和必要性。

(二)结合工作职责，严抓工作作风。我局结合教育实践活动
整改落实工作，制定了《民营企业管理局开展机关效能建设
专项整治工作实施方案》，明确了开展机关效能建设的指导
思想、主要内容、目标要求和工作措施以及工作步骤，为该
项工作的具体实施提供了有力的依据，把增强雷厉风行、积
极作为和提升工作效能观念转化为服务发展、服务基层、服
务群众的实际行动，强化了各级落实工作的责任感和到位率。

(三)严格效能督查，推进工作落实。为做好效能建设中自查
自纠工作，使机关效能建设更具针对性、实质性，我局把效
能建设与纠风有机地结合起来，通过召开_、座谈会等形式进
行认真分析研究，对存在的问题提出了整改意见和措施，并
及时把部门的职责、权限、办事程序、工作纪律公诸于众，
使群众办事有规可循，有理可讲，并设立投诉举报箱，接受



社会监督，确保机关效能建设活动不走过场，真正取得实效。

二、存在的问题

我局效能建设工作虽然取得了一定的成效，但在解放思想、
服务意识、工作纪律及长效机制方面做的还远远不够，我局
将进一步加强教育，不断完善各项管理制度，通过建章立制，
使机关作风、效能建设走向日常化、制度化、规范化，同时
把效能建设与推动当前工作有机结合起来，努力为我民营经
济发展创造良好的环境。

三、下一步工作打算

一是进一步提高对效能建设工作的'认识。切实提高对做好效
能建设工作的认识，把它作为加强廉政建设的一项重要措施，
作为营造良好的民营经济发展环境的大事抓紧抓好。

二是进一步加强对效能建设工作的领导和监督。健全有关检
查制度、责任追究制度、反馈制度，确保把政务公开工作落
到实处。

三是进一步规范和完善政务公开的内容、形式。对涉及人民
群众关心的重大问题、重大决策应及时公开，同时有区别地
抓好对内与对外公开，提高公开针对性。

四是进一步做好效能建设资料建档工作。做到政务公开有史
可查，经受得起考验。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇二

我厂成立于200w年6月10日，作为新单位，厂纪委从基础工
作抓起，不断建立健全效能监察工作管理机制，紧紧围绕企
业中心工作，努力探索效能监察工作切入点目前，我厂效能
监察工作已经深入到了企业中心工作各个角落，并找准了关



键环节，抓住了监察重点。

一、把效能监察工作与生产线调试相结合

二、把效能监察工作与生产线“达产创效”相结合

抓好“源头”监督，降低工程投资在工程建设过程中，各类
招标中，除集团公司纪委全程参与外，作为工程直接管理和
参与单位，厂纪委在人员紧张、工作任务重情况下，抽调部
分专业组负责同志和工程技术人员，成立了效能监察小组，
制订了效能监察实施细则，并根据对口分工原则，从设计方
案优化、设备招标订货等源头环节着手，发挥了监督管理作
用，确保了招标程序规范化、制度化，实现了公开、公平、
公正招标，并尽可能使工艺线路最短、设备配置、投资最少、
生产成本最低如，工艺专业组通过优化设计方案，将板坯库
跨距由33n减为30n，把节省空间增加到钢卷库，减少了板坯
库投资，增加了钢卷库有效库存空间;他们还把r1轧机换辊方
式由“直插式换辊”改为“天车吊运换辊”，满足了生产需
要，减少了设备、土建投资，节约了磨辊间空间土建专业组
对加热炉3个烟囱进行论证，取消了井桩，减少了近w0万元
投资;在转炉渣坑施工项目中，把武汉院设计铸铁板改为用废
板坯铺砌，节省了投资，减少了投产后检修工作量在设备招
标订货中，通过采用灵活有效措施，在保证质量和装备水平
前提下，该工程轧机主设备招标与同类型工程相比，节约
了3200万元;双流板坯连铸机节约了4782万元;轧钢区液压系
统通过比价招标，节约近300万元在建筑安装项目招标中，通
过总结“120工程”经验，炼钢、连铸、轧钢主厂房采用了综
合单价包干方式，比传统方式节约资金上亿元。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇三

为了加强管理我们院的课堂纪律，我们部每天都进行班级考
勤，考勤主要有以下几点：考勤的时间，节次，科目，缺勤
人名单，任课教师签字，负责人签字等项目。



在每周周一由本部负责人将填好的表交到老师和辅导员那，
经我部核查之后对出勤率高的班级给予一定的表扬，相反，
对出勤率低的采取一定的措施。可以明显的看出，它起到巨
大的作用，逃课的学生寥寥无几，课堂气氛也显得很活跃，
老师也信心十足。任何一个人都摆脱不了懒惰性，虽说大学
生的自我控制能力很强，但是大多数人在无人管理的情况下
还会放纵自己。大多数学生对自己不喜欢的课总想着逃掉。
可是怕被记之后受到惩罚，不得不去上课，其实它起到了一
个督促性的作用。

1、我们坚持考勤制度的公正性，全面提高考勤工作效率。为
了使考勤制度真正地一以贯之地全面实施，考勤人员每节课
都要进行考勤，并记录。

2、及时发现和解决问题，保证考勤工作顺利开展。考勤工作
的好坏直接关系到我院组织纪律的优劣。在同学中树正气，
讲原则，严明纪律，不徇私情。

3、总结经验，发扬成绩，坚持考勤工作的连续性和时效性。
事实也充分说明了，只有不断加强自身建设，不断提高思想
意识，树立强烈的组织纪律观念，才能更好地服务学校服务
于学生，才能在我校的一流学校建设中发挥积极作用。

我感觉如果只靠我们部成员来考勤，那么一学期一个班最多
只会抽查到三次，所以我想我们可以联系其他部的成员一起
来进行班级考勤，例如，我们收集其他部无课表，在前一天
安排好考勤的班级和考勤人员，然后短信通知，这样我们部
压力会少点，同时考勤的次数也会多点。

第二点，我们还可以和班委开个会，讨论下他们的想法，也
可以问下他们是否可以协助我们每节课点名，之后再在每个
星期五在递送给我们，我们进行统计，在一并给辅导员。

第三，我感觉我们可以和老师沟通下，让老师借用几分钟，



因为下课后有点有点喧闹，考勤不容易进行。

我想在我们的共同努力下，缺课的人会越来越少，学风会越
来越好，学习氛围也会越来越好。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇四

我厂成立于200w年6月10日，作为新单位，厂纪委从基础工
作抓起，不断建立健全效能监察工作管理机制，紧紧围绕企
业中心工作，努力探索效能监察工作切入点目前，我厂效能
监察工作已经深入到了企业中心工作各个角落，并找准了关
键环节，抓住了监察重点。

一、把效能监察工作与生产线调试相结合

二、把效能监察工作与生产线“达产创效”相结合

抓好“源头”监督，降低工程投资在工程建设过程中，各类
招标中，除集团公司纪委全程参与外，作为工程直接管理和
参与单位，厂纪委在人员紧张、工作任务重情况下，抽调部
分专业组负责同志和工程技术人员，成立了效能监察小组，
制订了效能监察实施细则，并根据对口分工原则，从设计方
案优化、设备招标订货等源头环节着手，发挥了监督管理作
用，确保了招标程序规范化、制度化，实现了公开、公平、
公正招标，并尽可能使工艺线路最短、设备配置、投资最少、
生产成本最低如，工艺专业组通过优化设计方案，将板坯库
跨距由33n减为30n，把节省空间增加到钢卷库，减少了板坯
库投资，增加了钢卷库有效库存空间;他们还把r1轧机换辊方
式由“直插式换辊”改为“天车吊运换辊”，满足了生产需
要，减少了设备、土建投资，节约了磨辊间空间土建专业组
对加热炉3个烟囱进行论证，取消了井桩，减少了近w0万元
投资;在转炉渣坑施工项目中，把武汉院设计铸铁板改为用废
板坯铺砌，节省了投资，减少了投产后检修工作量在设备招
标订货中，通过采用灵活有效措施，在保证质量和装备水平



前提下，该工程轧机主设备招标与同类型工程相比，节约
了3200万元;双流板坯连铸机节约了4782万元;轧钢区液压系
统通过比价招标，节约近300万元在建筑安装项目招标中，通
过总结“120工程”经验，炼钢、连铸、轧钢主厂房采用了综
合单价包干方式，比传统方式节约资金上亿元。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇五

时光飞逝，转眼大一已过去半学期。回首过去的时光，大家
都从原本的青涩变成一个成熟的大学生。来自五湖四海的同
学们聚在一起，组成一个集体，这是种缘分。大家在这个大
家庭里追求着自己的梦想，彼此友好着，相互牵扶着，这是
国贸102全体同学的共同努力的结果。身为班级的委员，我有
责任带动班级同学一起奋斗，团结一心，创造一个文明友好，
又与众不同的102班。

下面是我对上学期的工作总结：做了半学期的考勤员，记录
了半学期的考勤，填写了每天的考勤表，这样的日子，日始
复终，却也乐此不疲。这段日子下来，其中的艰辛只有自己
懂，但我却珍惜自己任班委的每一天，因为它让我学会了很
多。犹记开学初，除了自己宿舍的人，我对班上的其他同学
一点都不熟悉，是考勤工作让我结识了他们。借工作的机会，
我可以与同学交流并乐于其中，哪怕只有一句：今天我请假
哦。考勤工作让我学会了如何处事，怎样去拒绝别人。虽然
只是一个小小的班委，但我却深知这个职务的重要性。

第一坚持做到每节课都进行考勤工作，努力做好一个班委应
尽的责任。

第二能及时发现问题并能解决，实现工作的有效进行和课堂
纪律的正常。

第三总结上学期的工作经验，不断的完善自己，提升自己，
增强为班级的服务意识。



以上是我对上学期的工作总结及对这学期的初步计划，请大
家多多协助，共同打造出一个积极向上、文明进取、和谐优
秀的集体。

考勤效能工作总结报告 机关效能建设工作总结篇六

在考勤方面：本学期的考勤工作开展的非常顺利，同学们也
都积极配合我的工作。由于我们班人数较少，考勤工作难度
难度不大，一般我的考勤工作都以宿舍为单位进行计数，以
提高开展考勤工作的效率。在班干们的协助下，本学期同学
我们的出勤情况非常好，同学们基本都能达到全勤，但个别
同学由于一些事情耽误需要请假，但我相信在下学期由于学
校活动的减少请假也会相应减少。

另外关于早操问题，同学们可能还不适应早操这一制度，所
以严抓早操时的考勤是这学期的工作重点。在班干们的努力
下，我们班的早操出勤情况有了很大的改善，基本杜绝了迟
到以及缺席的情况，希望下学期能够继续保持这种良好状态。

因为本学期举行的各种团日活动在内容、时间及地点的安排
上还有待完善，所以导致我班同学在参加团日活动时的热情
不高，出勤率经常不能达到百分百。作为副班也有一定的责
任，作为副班长这一光荣职位，我除了辅助班长做好班级管
理工作之外，由于我们班男生很少，因此在男生方面的工作
中，我一般很重视和两位男同学搞好关系，一同解决问题。
尽量作到让同学、辅导员、班主任满意。

总体而言我们班的学风非常好，所以大家重视学习，不随意
迟到早退与缺席，考勤结果较好。

大一上学期我的工作表现还不特别理想。大一下学期我一定
会按照规定的时间和程序完成上级下达的任务，寻找适合自
己的工作方式，提高自己的工作效率和能力，竭力做好考勤
工作。


